



Foto Christoph Breithaupt, Offenburger Tageblatt

*Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,*

*am vergangenen Sonntag haben mir 76,68 % aller Wählerinnen und Wähler ihre Stimme gegeben und mir damit ihr Vertrauen ausgesprochen. Ich bedanke mich ganz herzlich für dieses überzeugende und eindeutige Ergebnis – ein starker Ausdruck von Rückhalt in der Bevölkerung!*

*Dafür sage ich Ihnen allen „Vergelt’s Gott“.*

*Wolfach ist mir und meiner Familie in den vergangenen 8 Jahren zur Heimat geworden. In meiner mit dem Jahreswechsel anbrechenden zweiten Amtszeit werde ich weiter meine volle Kraft für eine gute Weiterentwicklung unserer Stadt einbringen. Dabei sind mir die Anliegen und Bedürfnisse von Ihnen – aus der Bevölkerung heraus – Grundlage, um mögliche und gute Entscheidungen mit dem Gemeinderat treffen zu können.*

*Mein Dankeschön heute gilt auch unserer Bürgerwehr, den Trachtenträger/Innen und unserer Stadtkapelle für den überwältigenden Empfang vor dem Rathaus nach der Verkündung des Wahlergebnisses. Ich freue mich auf ein gutes weiteres Miteinander zum Wohl für unsere Stadt Wolfach, für Kimbach und für Kinzigtal!*

*Ihr*

*Thomas Geppert  
Bürgermeister*